## UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA: Enfermería medico Quirúrgico 1

DOCENTE: Lic. Giovanni Montero López

ALUMNO(A): Ana Lucia Solís Hernández

CARRERA: Lic. En Enfermería

CUATRIMESTRE: "5"

GRUPO: "B"

FECHA DE ENTREGA: 13 /02/2023

## INTRODUCCION

En este ensayo se hablará acerca de los cuidados de enfermería que se deben tener en pacientes con quimioterapias, así como la labor que se tiene en distintos aspectos estos temas son de mucho interés ya que este nos aporta conocimiento acerca de lo que trata cada tema y en qué consisten los cuidados que se debe tener en cada uno de ellos.

## **DESARROLLO**

El enfermero oncólogo es el que se encarga de los cuidados de los pacientes con quimioterapias, quienes se encarga de informales el procedimiento, se les debe informar acerca de los efectos secundarios que se pueden presentar y hacerle de su conocimiento qué este suele ser a las 2-3 horas de la administración de la quimioterapia y pueden durar hasta 72 horas. Los cuidados Pueden ser agudos las primeras 24 horas, siendo muy intensos, anticipatorios, antes de la quimioterapia y retardados aparecen después de las primeras 24 horas, alcanzando un máximo entre las 48-72 horas se debe Vigilar la deshidratación. Si los vómitos son graves y prolongados es probable que aparezcan trastornos en el equilibrio electrolítico, Vigilar sobre la persistencia de vómitos severos, dolor o sangrado entre otros. En paciente con dolor es muy importante la identificación del dolor por parte de enfermería es por eso que para ello es fundamental transmitir la sensación de que realmente está creyendo el dolor expresado por el propio paciente , es por eso que en otro aspectos las o los enfermeros deben explicarle acerca del dolor Se debe explicar sobre los motivos por los que el dolor aumenta o disminuye en diferentes circunstancias para que el paciente lo sepa identificar y tenga mayor manejo de la situación, en la técnica de distracción, se debe enseñar al paciente, respiración lenta y rítmica ,lmaginación dirigida: Pedir al paciente que cierre los ojos e imagine y describa . vemos que el estado shock se presenta cuando el cuerpo no está recibiendo un flujo de sangre suficiente la falta de flujo de sangre significa que las células y órganos no reciben suficiente oxígeno y nutrientes para funcionar apropiadamente, el shock cardiogénico este ocurre cuando el corazón ha resultado tan dañado que es incapaz de suministrarles suficiente sangre y oxígeno a los órganos

del cuerpo, esté es causado cuando el corazón es incapaz de bombear la cantidad suficiente, vemos que el shock hipovolémico es una afección de emergencia en la cual la pérdida grave de sangre o de otro líquido hace que el corazón sea incapaz de bombear suficiente sangre al cuerpo este es causado por la pérdida de aproximadamente una quinta parte o más del volumen normal de sangre en el cuerpo que causa un shock hipovolémico, el shock séptico este se produce cuando una infección en todo el cuerpo lleva a que se presente presión arterial baja peligrosa los factores de riesgo son diabetes enfermedades del aparato genitourinario, enfermedades que debilitan el sistema inmunitario, es por esto que para este tipo de situación se debe brindar los primeros auxilios los cuales consisten en llamar al 911 Comenzar a dar respiración boca a boca y RCP, de ser necesario en caso de que la persona pueda respirar por sí sola, se debe continuar verificando su frecuencia respiratoria al menos cada 5 minutos mientras llega la ayuda ,si la persona esta consiente y no presenta lesiones se debe Acostar boca arriba y levantarle las piernas aproximadamente 12 pulgadas es decir 30 centímetros. Se debe levantar la cabeza, así también s ele debe brindar los primeros auxilios en heridas, como también aflojarle la ropa. Atención en el preoperatorio el paciente es informado de su problema de salud ha de ser tratado quirúrgicamente hasta que el enfermo es trasladado al área quirúrgica, incluyen la preparación de integral de tipo físico, psicológico, emocional, y espiritual del paciente antes de la cirugía en exploración física se debe tomar inicialmente las constantes vitales y en caso de alguna variación significativa se notificara al médico, en el estado nutricional, el paciente tiene que llegar a la acogida en ayuno absoluto unas 8 a 10 horas ante la cirugía, monitorear su frecuencia respiratoria, asegurarse del que el paciente esté preparado para la ciruqía programada atención pos operatorio es desde que el paciente sale de quirófano hasta que se presenta en una condicione estable y se encuentra totalmente recuperado de la anestesia ,el Postoperatorio a corto plazo o general consiste en una unidad de hospitalización o de cuidados especiales dependiendo del tipo de cirugía ,postoperatorio a largo plazo el paciente pasa fuera del hospital y que finaliza una vez está recuperado de los efectos de la intervención quirúrgica.

## **CONCLUSION**

Como ya se había mencionado en el ensayo se habla acerca de los temas de los cuidados con paciente con tratamiento de quimioterapia donde se hace mención de algunos cuidados y reacciones que puede tener después del procedimiento y del tiempo en el que puede pasar, así como los tipos de shock y las causas que lo provocan como los primeros auxilios que se debe brindarle a la persona los cuidados que se debe tener antes y después dela cirugía y dependiendo del tipo de cirugías.

**BIBLIOGRAFIA** 

Antologia.